
 

 

 

 
 
 
 
 

 

PROCES VERBAL DU COMITÉ DE DIRECTION 
Réunion du 24-02-2024 

Présentiel et Visio-Conférence 
 

 
Membres 

Marc Touchet (Indre) Président 
 
Secteur 1       Secteur 2 
 
Bertrand Voisin (Calvados)     Claude Delforge (Val-d’Oise) : excusé 
Sébastien Cornec (Maine-et-Loire)    Pascal Poidevin (Aisne)  
    
Secteur 3       Secteur 4 
Daniel Durand (Côte-d’Or)    Raymond Fournel (Haute-Loire)  
Patrick Leiritz (Haute-Marne)    Edouard Delamotte (Côte-d’Azur)  
 
Secteur 5 
Alexandre Gougnard (Gironde)  
Pierre Micheau (Aude) : Visio 
 
Assistent : Brendan Barrau (secrétariat) et Keryann Lechenet (District Côte-d’or) 
 
 
Début : 09h15 
 

1. Communications du Président Marc Touchet 
 
Le Président Marc Touchet exprime ses sincères remerciements à Daniel Durand pour avoir 
accepté d’organiser ce Comité décentralisé à Beaune, ville accueille du prochain Congrès 
2024. Cette journée permettra non seulement de faire une séance plénière dans des 
conditions identiques à celles faites classiquement au siège de la FFF, mais également de 
visiter les lieux prévus pour le Week-end du Congrès. 
 
Daniel Durand répond que c’est un plaisir de pouvoir accueillir ce Comité, et présentera au 
cours de cette séance les avancées du Congrès. 
 
  

2. Réalisation du livret d’accueil 
 
Pierre Micheau aborde le travail réalisé sur ce livret d’accueil, et de ses 42 pages. Il remercie 
tous les intervenants sur ce livret et en 1er lieu Léa Hardouin qui travaille au District du 
Calvados et qui s’est impliquée dans cette entreprise avec une grande compétence. 



 

 

 

Il est rappelé qu’un tel travail, s’il avait fallu le confier à une société extérieure, aurait coûter 
au minimum 8000€. 
 
Les Membres en séance constatent effectivement la somme importante des informations et 
des illustrations, et proposent de modifier le nom de ce livret qui mérite davantage de se 
nommer « guide d’accueil ». 
 
Concernant les partenaires, sont attendus les retours de Tarkett et de CMC. Quant à Nike, un 
lien sur leurs produits est à insérer. 
Des photos restent à trouver, notamment concernant l’origine de l’ANPDF. 
 
Marc Touchet se réjouit de ce travail qui valorise l’ANPDF et justifie les efforts et l’utilité de 
notre association notamment pour les prochains nouveaux présidents de District. 
 
Ce guide d’accueil sera présenté lors du Séminaire à Lyon le 24 mars. 
 
 

3. Point Gouvernance 
 
Un débat s’engage sur les textes en discussion sur la gouvernance et notamment sur les 
membres qui siègeront à la LFA.  
Un large débat est mené pour donner suite au courriel du Président du Collège des Présidents 
de District M Rabby, pour comprendre les enjeux et avoir une position commune. 
M Matthieu Rabby est lui-même contacté par téléphone en séance pour apporter son 
éclairage. 
 
 
 
 

4. Congrès 2024 à Beaune (13 au 15 septembre 2024) 
 
Daniel Durand donne en séance la plaquette encore améliorée de présentation de ce Congrès, 
avec le programme des 3 jours. 
Il annonce une nouveauté, à savoir la réalisation d’une vidéo de plusieurs minutes pour y 
dévoiler tous les attraits de ce Congrès, le déroulé du Week-end, avec les obligations 
statutaires et les festivités. 
La vidéo est visualisée par le Comité, qui présente ses vives félicitations à Daniel et à Keryann. 
Une nouvelle étape est franchie dans le dynamisme et la modernité de l’ANPDF. 
La vidéo sera ainsi diffusée en clôture du Séminaire de Lyon.  
 
Les propositions concernant l’ensemble des prestations du séjour sont étudiées en séance 
ainsi que les coûts associés. Daniel indique être partie sur les mêmes bases tarifaires que le 
Congrès 2023, mais se propose de revoir certains prix si les conditions s’y prêtent. 
 
Daniel Durand confirme que la réservation des boitiers électroniques pour l’Assemblée 
Générale du samedi 14 septembre est faite. 
 



 

 

 

Daniel Durand rappelle encore la difficulté en cette année élective de s’assurer de la présence 
des Présidents à son séminaire, l’inscription étant lancée en avril/mai donc avant la tenue des 
élections.  
Marc Touchet indique que, dans les territoires où cela est possible, les présidents en activité 
qui ne se représenteraient pas en juin prochain, sensibilisent les nouveaux présidents pour 
s’inscrire au Congrès et à titre exceptionnel accompagnent celui-ci. 
Cette possibilité doit être relayée lors des réunions de secteur. 
 
Marc Touchet prévient enfin que l’édition 2025 devra se dérouler dans le secteur 4, et il a déjà 
sollicité le Président de l’Hérault. Il est important de s’assurer du lieu du Congrès 2025 
notamment pour la transition avec la Côte-d’Or. 
 
 

5. Séminaire du dimanche 24 mars 2024 à Lyon  
 
Marc Touchet fait un point sur le séminaire proposé conjointement avec l’AE2F, le lendemain 
de la journée nationale des bénévoles 2024. 
 
Un total de 52 Présidents et 32 accompagnants se sont inscrits, sans compter 5 personnalités 
qui ont répondu pour l’AE2F. Une dernière relance est à effectuer tant par Brendan que par 
les animateurs de secteurs. 
 
Concernant les réservations, Marc Touchet s’est occupé de réserver la salle, le buffet auprès 
de la Ligue Auvergne Rhône Alpes, et la visite culturelle pour les accompagnants. Un système 
de navette est également prévu entre le siège de la Ligue et la gare. 
 
Le budget s’approchera des 6000€, avec un partage entre les 2 associations organisatrices. 
 
Concernant le contenu, Pascal Poidevin informe des thématiques préparés par l’AE2F, d’ordre 
social. Marc Touchet rappelle que Jean-Michel Aulas a accepté d’intervenir et fera une 
présentation du Football Féminin élite. 
 
Il est demandé à Brendan d’envoyer un dernier courriel pour arrêter les participants. 
 
Marc Touchet souligne l’investissement de Pascal Poidevin qui l’accompagne sur cette 
organisation, et y participe aussi avec l’AE2F. 
 
 

6. Point Réunions de secteurs 
 
Prochaines réunions : 
Secteur 1, les 12/13 avril à St Malo 
Secteur 2, les 18/19 avril à Poissy 
Secteur 3, 12/13 avril à Nancy 
Secteur 4, 12-14 avril à Lyon (sous réserve) 
Secteur 5, 8/9 mars à Toulouse 
 



 

 

 

Marc Touchet souligne la nécessité de rédiger les PV de réunions de secteurs dans les 15 jours 
qui suivent la réunion, afin que Brendan puisse les diffuser et montrer la réactivité de l’ANPDF. 
 
 

7. Questions diverses 
 
Marc Touchet fait le point, secteur par secteur et district par district, sur les volontés des 
présidents de prétendre à un nouveau mandat.  
Il rappelle que 70% des élections de district se feront au mois de juin. 
 
Marc Touchet remercie encore une fois Daniel Durand pour son organisation du week-end. Et 
donne rendez-vous à chacun pour la prochaine séance à Paris le mercredi 24 avril. 
 
 
 
 
 

Fin : 12H20 


